

Fecha 29.01.2010	Sección Estados	Página pp/17
----------------------------	---------------------------	------------------------

■ "Mancera tiene mi absoluto apoyo"; al que hay que cazar es al agresor: MEC

Pese a pifias, MEC respalda las investigaciones

El procurador General de Justicia del DF, Miguel Ángel Mancera, cuenta con todo el respaldo del Gobierno de la ciudad en torno a las investigaciones que realiza sobre el caso del futbolista del club América, Salvador Cabañas.

Lo anterior, pese a que la PGJDF se haya equivocado momentáneamente sobre la identidad de uno de los sujetos que baleó al también seleccionado paraguayo.

A decir del Ejecutivo local, Marcelo Ebrard, el abogado de la ciudad está respaldado en las indagatorias que lleva a cabo, puesto que la finalidad es dar con el paradero de los culpables y no hacer una cacería en contra de Miguel Ángel Mancera.

"Lo que tiene el Procurador General de Justicia del Distrito Federal hoy, es el absoluto respaldo del Jefe de Gobierno", sentenció.

Y es que durante las primeras pesquisas, la PGJ señaló que uno de los dos sujetos que agredió al delantero americanista responde al nombre de Eduardo García Alanís; mismo que a la postre fue descartado.

Lo anterior fue rectificado por el subprocurador de Averiguaciones Previas Desconcentradas de la PGJ, Luis Genaro Vásquez, en conferencia de prensa la tarde del miércoles pasado; al explicar que hubo errores al cruzar la información. (*Jonathan Villanueva*)

